



Communiqué de presse

RATP Dev renforce sa présence en Amérique du Nord avec des nouveaux contrats de bus en Floride et de tramway au Québec

Paris, le 12 juin 2025 – RATP Dev, filiale du Groupe RATP, poursuit son essor en Amérique du Nord avec l'obtention d'un nouveau contrat de tramway au Québec et d'un nouveau contrat de bus en Floride. Témoinant de la solide expérience de l'entreprise dans la conception et l'exploitation de transports multimodaux à grande capacité, ces victoires élargissent l'empreinte géographique et opérationnelle de RATP Dev au Canada et aux États-Unis.

Mehdi Sinaceur, Directeur général délégué de RATP Dev et Senior VP International :
« Ces contrats témoignent de notre réputation à travailler main dans la main avec les autorités organisatrices de transport pour fournir des solutions de mobilité sur mesure afin de construire des communautés dynamiques. Avec le projet de nouveau tramway à Québec et notre plus important contrat d'autobus en Floride, nous sommes ravis de contribuer à des projets promettant des solutions respectueuses de l'environnement et compétitives pour les résidents et les visiteurs de la région. »

RATP Dev entre en piste à Daytona Beach avec son plus important contrat de bus en Floride

À Daytona Beach, ville des courses de Nascar, RATP Dev USA a remporté un nouveau contrat pour gérer la flotte de 130 véhicules du Volusia County Transit System. Ce contrat de trois ans, qui comprend la possibilité de deux années d'option supplémentaires, débute le 15 août 2025 et constitue son plus important contrat de l'entreprise dans l'État de Floride.

Dans le cadre de ce nouvel accord, RATP Dev USA gèrera le système de transport en commun du comté de Volusia sous la marque Votran proposant des services de bus avec itinéraires fixes, du transport de personnes à mobilité réduite et un nouveau service de microtransit supplémentaire. La flotte de 130 véhicules sera opérée par une équipe de plus de 320 collaborateurs, renforçant ainsi l'engagement de RATP Dev USA à fournir des services de transport en commun de qualité qui améliorent la qualité de vie et soutiennent les communautés locales.

Cette nouvelle réalisation s'ajoute à la dynamique enclenchée en 2024 lors de l'obtention de nouveaux contrats par RATP Dev auprès de la Winston-Salem Transit Authority en Caroline du Nord, ainsi qu'avec Visalia Transit en Californie. Cette dynamique reflète le focus mis sur le développement de partenariats de confiance avec les autorités



organisatrices de transport dans le but d'accroître la fréquentation et la satisfaction des usagers des transports en commun.

RATP Dev Canada sélectionné comme opérateur en amont pour le projet TramCité à Québec

RATP Dev Canada a été sélectionné par CDPQ Infra comme opérateur en amont pour le projet TramCité à Québec. RATP Dev Canada apportera une assistance technique à CDPQ Infra ainsi qu'au futur exploitant désigné, le Réseau de Transport de la Capitale (RTC), afin d'anticiper et de résoudre les enjeux liés à l'exploitation et à la maintenance du futur réseau de tramway.

Son mandat comprend notamment la participation au processus de codéveloppement de la solution de conception finale avec les consortiums retenus, à la gestion des interfaces, à la réalisation du projet, ainsi que l'accompagnement du RTC dans son futur rôle d'exploitant.

TramCité est un important projet d'infrastructure entièrement nouveau. Il prévoit la mise en place d'un tramway de 19 km, dont 2 km en tunnel, comprenant 29 stations (dont cinq pôles multimodaux et deux stations souterraines), un centre d'entretien et d'exploitation et un poste de commandement centralisé. La mise en service est prévue pour 2033.

Le matériel roulant sera composé de rames à plancher bas d'une longueur de 35 à 40 mètres alimentées par batteries et lignes aériennes de contact. Le réseau vise une capacité de 75 000 déplacements quotidiens d'ici 2041.

Relations médias RATP Dev

Giles Spence

giles.spence@ratpdev.com

+33 6 68 87 25 64

À propos de RATP Dev

RATP Dev est une filiale du groupe RATP, leader des réseaux de rail urbain à grande capacité et troisième opérateur mondial de transports publics. Dans le monde entier, nos 25 000 collaborateurs conçoivent, exploitent, maintiennent et modernisent des réseaux de métro automatique, de train régional, de tramway, de bus, et de bien d'autres mobilités. Nous avons construit notre expertise sur le réseau de Paris, dense et constamment modernisé. Depuis 125 ans, nos experts gèrent des projets complexes, améliorent l'expérience voyageurs, et participent à l'organisation de grands événements sportifs ou culturels. Grâce à ce savoir-faire inégalé, nous servons plus de 100 villes dans 16 pays sur 5 continents. Nous leur apportons des solutions sur mesure, adaptées à leurs enjeux environnementaux, sociaux, de croissance ou d'attractivité. Nous construisons, offrons et nous engageons pour le meilleur du transport public, chaque jour, partout, pour tous - pour qu'il soit le choix naturel des villes et des voyageurs.

www.ratpdev.com